

POLSEK

Sinergitas TNI - POLRI Kapolsek Sindangkerta bersama Danramil 0902 Sindangkerta Berikan Rasa Aman Kepada Masyarakat Dengan Melakukan Patroli

Sindangkerta - SINDANGKERTA.POLSEK.ID

Feb 9, 2024 - 11:33



Sinergitas TNI - POLRI Polsek Sindangkerta dan Koramil 0902 Sindangkerta

BANDUNG BARAT -



Telah dilaksanakan kegiatan Sinergitas TNI - POLRI Patroli Sambang dan silaturahmi Kamtibmas oleh Kapolsek Sindangkerta *AKP DEDEN INDRAJAYA, S.H., M.M.* bersama Danramil 0902 Sindangkerta *KAPTEN INF PURKON* dan Kanit Samapta Polsek Sindangkerta *IPDA DWY SAPUTRO, S.H.* dalam rangka kondusifitas jelang Tahapan Pemungutan Suara Pemilu 2024_

Dengan lokasi/rute kegiatan sbb :

TPS Wilayah Desa Cintakarya Kec. Sindangkerta & Desa Citallem Kec. Cipongkor

Patroli ke Gudang Logisti PPK Sindangkerta Kp. Ciburuy Desa Cintakarya Kec. Sindangkerta KBB

Silaturahmi kepada Kepala Desa Citallem Sdr. MAULUDIN SOPYAN bertempat di Kp. Pasirparia Desa Citallem Kec. Cipongkor KBB

Patroli ke Terminal & Pertokoan Desa Cijenuk Kec. Cipongkor KBB.

Patroli ke Sekretariat PPK Cipongkor Jl. Raya PLTA Saguling Desa Sarinagen Kec. Cipongkor KBB.

Pada kegiatan tersebut telah di sampaikan beberapa pesan dan himbauan mengenai kamtibmas yang diantaranya sbb :

Menyampaikan pesan agar bekerjasama menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif jelang Pemilu 2024 diantaranya agar tidak terprovokasi dengan berita² bohong (Hoax) yang dapat memecah belah persatuan, dan tetap menjaga persaudaraan dan menghormati setiap perbedaan sehingga pelaksanaan Pemilu tahun 2024 dapat berlangsung lancar, aman, sukses tanpa ekses._*

Memberikan himbauan agar waspada kejahatan jalanan, C3, bencana alam (longsor & banjir) mengingat saat ini sudah musim penghujan

Agar meningkatkan giat siskamling untuk mengantisipasi terjadinya Guan Kamtibmas._*

Sinergitas TNI - POLRI bersama tokoh masyarakat, agama, pemuda dan Penyelenggara Pemilu di wilayah hukum Polsek Sindangkerta dalam rangka mewujudkan Harkatibmas.

Selama kegiatan mendapat apresiasi dari warga, tomas, toga dan toda wilkum Polsek Sindangkerta.